
Team-Leitung

Eure Team-Leiter geben Antworten zu eurem

Einsatz. 

Sie helfen euch bei euren Aufgaben. 

Sie sind eure Ansprech-Partner. 

Sie haben viel Erfahrung beim DFB-Pokal.

 

Liebe Volunteers,

Bis zum Pokal-Finale sind es noch 23 Tage. 

Wir haben viel zu tun. 

Aber wir finden es spannend und nicht hart. 

Wir haben diese Woche neue Informationen

für euren Einsatz als Volunteer.

Letzte Woche habt ihr schon etwas über die

verschiedenen Aufgaben gelesen. 

Heute geben wir euch die Namen von euren

Team-Leitern. 

Ihr könnt euch diese Namen schon mal

merken. 

Wir haben auch Informationen über das

Volunteer-Center und was Akkreditierung

bedeutet. 

Akkreditierung ist ein Ausweis. 

Mit diesem Ausweis dürft Ihr in bestimmte

Bereiche. 

Wir haben Informationen zum Tagesablaug.

Wir hoffen, ihr habt Spaß beim Lesen! 

 

2. VOLUNTEER-NEWS-LETTER

Einsatzbereich Verantwortung durch...

Akkreditierung
Sabine Bledau
Cathrin Kracht 

Behinderten-
betreuung

Andreas Blaszyk
Florian Schneider

Clearing-Point Volunteer-Management 

Einlass-
management

Fabienne Rudolph 
Mario Zeidler

Foto-Volunteer Volunteer-Management 

Hospitality Maifeld
Anika Simm

Florian Fritze

Hotel Grande Hyatt
Anke Stark

Volunteer-Management 

"Geht's raus und spielt's Fußball."
(Franz Beckenbauer)
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Volunteers helfen Volunteers 

Wir haben noch eine Anfragen.
Diese Person braucht Eure Hilfe.

Einsatzbereich Verantwortung
durch...

Platzeinweisung

Haupttribüne:
Stephanie Kulisch

Dirk Seidler

Gegentribüne:
Bernd Bölter

Frauke Heimberg
Carsten Polte

Ostkurve: 
Marion Rösicke

Presse Tom Hauthal

Rahmenprogramm Kathrin Nicklas

Sonderaufgaben
Volunteer-

Management

Springer Andreas Harbott

Unterring
Karola Pasinski
Stanislav Poje

Volunteer-Center
Volunteer-

Management

Ich suche

einen Schlaf-Platz

ab 7 Tage vor Finale

 gerne Stadion-nah

Markus Heumader

markus-heumader@web.de

0152 54 26 26 28

Ich suche

Mitfahr-Gelegenheit

24.05.

 Leipzig-Berlin-Leipzig

Sylvio Rätzer

silvsee8@gmail.com

0176 56 56 14 83

mailto:markus-heumader@web.de
mailto:silvsee8@gmail.com
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Akkreditierungs-Center 

Hier steht, wann das Akkreditierung-Center offen

ist.

Am Montag, 19. Mai - 14:30 Uhr bis 18:00 Uhr.

Am Dienstag, 20. Mai - 08:00 Uhr bis 18:00 Uhr.

Am Dienstag, 21. Mai - 08:00 Uhr bis 18:00 Uhr.

Am Dienstag, 22. Mai - 08:00 Uhr bis 18:00 Uhr.

Am Dienstag, 23. Mai - 08:00 Uhr bis 18:00 Uhr.

Am Samstag, 24. Mai - 08:00 Uhr bis 20:00 Uhr.

Das sind die Zeiten, wann du kommen kannst.

Dein erster Schritt ist sehr wichtig.

Du musst zum Akkreditierungs-Center gehen.

Diese Erlaubnis brauchst du für alles, was du tun

willst.

Ohne diese Erlaubnis kannst du nichts im Stadion

machen.

Du holst die Erlaubnis im Reiterstadion ab.

Das Reiterstadion ist an der Ecke Jesse-Owens-

Allee und Passenheimer Straße.

Schau dir den Lageplan an, um zu wissen, wo das

ist.

Wir geben dir einen Tipp:

Hole die Erlaubnis bis Freitag, den 23.05.2025 ab.

Wenn du das gemacht hast, ist es erledigt.

Und du musst dir keine Sorgen mehr machen.

Du kannst auch am Tag des Spiels kommen.

Aber du musst dann mehr Zeit einplanen.

Das heißt, du musst früher kommen.

Denn es kann sein, dass du länger warten musst.

Du brauchst deinen Personalausweis oder deinen

Reisepass dafür. 

Du musst diesen Ausweis zeigen. 

Und du musst deine Akkreditierung selbst

abholen. 

Niemand anders kann das für dich machen.



Das Volunteer-Center ist in der Typensporthalle.

Die Typensporthalle ist in der Hanns-Braun-Straße.

Du kannst das Gebäude gut zu Fuß erreichen.

Du musst vom U-Bahnhof Olympiastadion aus

laufen.

Das dauert etwa 15 Minuten.

Du musst über die Straße Hanns-Braun-Straße

laufen.

Du kannst aber auch von der S-Bahn-Haltestelle

Olympiastadion laufen.

Dann musst du über den Olympischen Platz laufen.

Dann kommst du auch zum Volunteer-Center.

Das Volunteer-Center ist ein Ort für alle Helfer.

Das ist ein Platz, wo alle Helfer zusammen kommen.

Du bekommst dort deine Helfer-Kleidung.

Du kannst dort auch deine Sachen hinlegen.

Du kannst dort andere Helfer treffen.

Und du kannst dort neue Freunde finden.

Im Volunteer-Center bekommst du Essen und

Trinken.

Wenn du deine Anmeldung abgeholt hast,

gehst du als nächstes zum Volunteer-Center.

Das Center hat bestimmte Zeiten, wann es offen ist.

In diesen Zeiten kannst du deine Kleidung abholen.

Freitag 23. Mai von 14:30 Uhr bis 18:30 Uhr.

Samstag 24. Mai ab 09:00 Uhr.
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Volunteer-Center
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Lageplan Akkreditierungs- und Volunteer-Center 

Fußweg ca. 25 Min. Fußweg ca. 20 Min.
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DFB-Pokalfinale der Frauen Uhrzeit Tagespunkt

08:30 Treffen der Bereiche Volunteer-Center und Springer im Volunteer-Center

13:30 Treffen und Meeting der Teamleiter

spätestens bis
14:30

Eintreffen aller Volunteers im Volunteer-Center, inkl. Umkleide und Mittagssnack
- Volunteer-Center ist ab 09:00 Uhr geöffnet

14:45 bis 15:00 Treffen aller Volunteers zum gemeinsamen Start 

15:00 bis 15:30 Begrüßung + Fototermin aller Volunteers

ab 15:30 Teamleiter-Briefing + Übergang ins Stadion

16:45 Einnehmen der Positionen im Stadion

17:00 Öffnung Olympiastadion Berlin + Beginn Zuschauereinlass

20:00 Anstoß

20:45-21:00 Alle Volunteers auf Position - bis Anpfiff 2. Halbzeit 

21:45 Voraussichtliches Spielende = Verabschiedung Zuschauer und Aufräumarbeiten

Ca. 23:00 Ende Volunteer-Einsatz im Olympiastadion 
(Teams & Teamleiter gehen gesammelt zurück in das Volunteer-Center)

Ca. 23:30
Offizielle Verabschiedung durch das Volunteer-Management 

im Volunteer-Center

Ca. 0:00 Offizielles Ende (gemütliches Ausklingen) 



Das Frauen-Pokalfinale war ohne den VfL

Wolfsburg.

Das war nach 10 Jahren das erste Mal.

Am 1. Mai 2025 spielten Bayern München und SV

Werder Bremen.

Das Spiel war in Köln.

Alle Karten waren verkauft, 45.146 Menschen

waren da.

Lea Schüller hat sehr gut gespielt.

Sie hat 3 Tore gemacht.

Dadurch hat Bayern München gewonnen.

Bayern München hatte schon früh ein Tor.

Das war nach 6 Minuten.

In der ersten Halbzeit haben sie 2:0 geführt.

Aber kurz vor der Pause hat Bremen ein Tor

gemacht.

Es war das erste Tor gegen Bayern seit 6 Jahren.

In der zweiten Halbzeit hat Bayern wieder gut

gespielt.

Bayern München hat dann das Spiel 4:2 gewonnen.

Sie haben das Double gewonnen.

Das heißt, sie haben 2 wichtige Titel in einem

Jahr gewonnen.

Am Ende hat eine Spielerin aus Bremen noch ein

Tor gemacht.

Es stand dann 4:2 für Bayern München.

Hier ist ein Link für mehr Informationen:

DFB-Pokalfinal

DFB-Pokal-finale Bayern gegen Bremen

Wer wird in Berlin den Pokal hochhalten?

Helfende Hände gesucht
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Wir brauchen in diesem Jahr wieder Hilfe.

Wir müssen das Volunteer-Center aufbauen.

Wir müssen Kleidung für alle Freiwilligen

ausgeben.

Wir bauen das Zentrum am Freitag, den

23.05.24.

Wir bauen am 23.05. von 08:30 Uhr das Zentrum

auf.

Wir wollen mit dem Aufbau um 12:00 Uhr fertig

sein.

Am Sonntag, den 25.05.24, räumen wir alles

wieder weg.

Das beginnt um 14:00 Uhr.

Wir hoffen, dass viele Menschen uns helfen.

Bitte sagt uns bis zum 11.05.2025 Bescheid.

Sagt uns, ob ihr Zeit und Lust habt zu helfen.

Schreibt eine E-Mail an

volunteer-projekt@berlinerfv.de

Vielen Dank an alle, die helfen! 

DFB-Pokalfinale der Frauen 

https://www.dfb.de/frauen/dfb-wettbewerbe-frauen/dfb-pokal
mailto:volunteer-projekt@berlinerfv.de


Es gibt viele Dinge zu tun.

Aber das Wichtigste ist: Ihr sollt Spaß haben.

Es gibt einen Bereich, der "Spiel, Spaß, Quizzen"

heißt.

Hier findet ihr Informationen zu einem

Gewinnspiel.

Mehr zum Gewinnspiel erzählen wir euch im

nächsten Newsletter.

Passt gut auf.

Lest die Newsletter genau. 

 
Die Zeit geht schnell.

Schon wieder ist eine Woche vorbei.

Bald ist das Endspiel.

In der nächsten Ausgabe gibt es neue Sachen für

euch:

Wir erzählen euch, was an dem Tag passiert.

Wir erzählen euch Informationen zum Spiel.

Und wir haben noch viele andere Sachen.

Wir wünschen euch ein schönes Wochenende!

Wir sehen uns nächste Woche!

Carlo und Leon

Volunteermanagement

Spiel, Spaß, Quizzen Ausblick
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